

Katholische Begleitkommission

Bericht der Vertreterin für das Jahr 2021

Die Kommission trifft sich 2mal jährlich unter dem Vorsitz von Prof. Siegfried Weichlein, einmal jährlich findet eine gemeinsame Sitzung mit der Begleitkommission der reformierten Universitätsgemeinde statt.

Die Katholische Begleitkommission hat sich am 16.03.2021 und am 16.11.2020 getroffen, beide Male war eine Sitzung in Präsenz möglich.

Hauptthemen des letzten Jahres waren die Neubesetzung des französischsprachigen Seelsorgers und die Auswirkungen der Pandemie auf die geplanten Veranstaltungen.

Die Stelle des französischsprachigen Seelsorgers wurde zum 01.08.2021 mit Fortunat Tshiaba Badimuene besetzt, einem Doktoranden der Theologischen Fakultät, der bereits Erfahrung als Seelsorger gesammelt hat und für die Dauer seiner Promotion als französischsprachiger Seelsorger an der Universität tätig sein wird.

Aufgrund der Pandemiesituation konnten einige Veranstaltungen zunächst in Präsenz gehalten werden und es ist ebenso gelungen, einige Veranstaltungen online anzubieten.

Der Sitzung vom 16.11.2021 folgte noch die gemeinsame Sitzung mit der reformierten Seelsorge, in der sich in der Hauptsache der neue französischsprachige Seelsorger vorstellte und eventuelle gemeinsame Projekte angesprochen wurden.

Barbara Evers-Greder
Februar 2022